

Liebe Eltern,

an der Luisenschule nutzen wir mit IServ bereits seit April 2023 eine moderne datengeschützte Plattform.

Über IServ können Lehrkräfte und Schüler*innen das Lernen weiter individualisieren, auf Schuldateien und Dokumente zugreifen und diese gemeinsam bearbeiten, an Wahlen und Umfragen teilnehmen, sich austauschen sowie viele weitere von der Schule freigeschaltete Funktionen nutzen.

Heute informieren wir Sie über ein neues Modul informieren, das Sie betrifft.

Wir werden zukünftig einen Großteil der schulischen schriftlichen Kommunikation mit Ihnen digital durchführen.

Nach einer Einführungsphase bis zu den Herbstferien wird ab dem 16.10.2023 nahezu die gesamte Kommunikation über IServ erfolgen.

Mit IServ ist es möglich, dass Lehrkräfte und Eltern direkt miteinander in Kontakt treten und Elternbriefe und Rückmeldungen ganz einfach digital verteilt werden.

Die Vorteile sind vielfältig:

- Sie erhalten alle Informationen verlässlich an einem Ort zentral gespeichert
- Sie müssen sich nicht mehr darauf verlassen, dass Ihr Kind daran denkt, Informationen an Sie weiterzugeben
- Eine praktische Übersetzungsfunktion kann jede Mitteilung in eine von vielen Sprachen übersetzen. Sie können Mitteilungen in einer anderen Sprache schreiben, die automatisch ins Deutsche übersetzt werden
- Ihre Rückantworten/Bestätigungen können umgehend einfach digital erfolgen, es ist oft kein Rückmeldeabschnitt mehr nötig.

Einige Rückmeldungen, zum Beispiel Entschuldigungen, benötigen wir aus rechtlichen Gründen weiterhin zunächst noch in Papierform. Das werden die Lehrkräfte entsprechend kommunizieren

Das Einrichten von IServ ist für Sie sehr unkompliziert:

Sie erhalten mit diesem Schreiben einen Anmeldecode mit einer Kurzanleitung. Im Anmeldeprozess müssen Sie Ihre E-Mail-Adresse angeben. Über diese bestätigen Sie Ihren Account und können sich ggf. auch vergessene Passwörter zusenden lassen.

Melden Sie sich bitte zeitnah in IServ an. Nur so stellen Sie sicher, auch zukünftig alle Informationen der Schule und der Lehrkräfte Ihres Kindes zeitnah zu erhalten.

Stellen Sie spätestens nach der endgültigen Umstellung im Herbst sicher, dass Sie die Plattform regelmäßig sichten, ob neue Informationen der Schule eingetroffen sind.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Pachur

(Schulleiter)